

SPORT : Le Centre national d'entraînement du ski nordique complète ses structures

Le Centre d'entraînement du ski nordique, situé sur la [COMMUNE DE PREMANON](#) (Jura) dispose d'un nouvel équipement pour permettre aux meilleurs athlètes du ski nordique français de performer. Ainsi, mardi 14 juin, Marie-Guite Dufay, présidente de la [REGION BOURGOGNE-FRANCHE-COMTE](#) région Bourgogne/Franche-Comté, est venue inaugurer le Pavillon Nordique du Centre. Celui-ci vient d'être livré après 13 mois de travaux réalisés par 11 entreprises. Il comprend 3 chalets (comprenant 4 chambres de 2 et un espace de convivialité), dont un est équipé en hypoxie pour un accueil total de 24 lits (en complément des 96 déjà existants dans l'ancien bâtiment), un espace de récupération (avec jacuzzi, sauna, bain d'eau froide..) et 2 ateliers techniques (biathlon et glisse). Le pavillon, d'une superficie totale de 582 m², a coûté 1,1 M€, avec le soutien financier de l'Etat.

www.premanon.com / www.cnsnmm.sports.gouv.fr